
令和２年７月１２日 

柳瀬川町内会会員各位      

柳瀬川町内会 

                    作成 会長 竹前 栄二 

令和２年７月度役員会議事録    

議題及び確認事項・決定事項 

 

開催日：令和２年７月１１日（土） 開催時間：１９：００～１９：４０  

開催場所：柳瀬川町内会館         

出席者：１４名  会長・副会長・顧問・班長 

 

議題  

１・８月に行う納涼大会他、市の行事の民踊流し、健康祭り、花火大会、５０周年記念事業は 

  コロナ禍の為中止となりました。 

 

２・８月度役員会は毎年を第１土曜日に行っていたが、今年は変更しないで第２土曜日８日に 

  行う。 

 

３・敬老会開催９月中旬に行うが、コロナ禍の為７５歳以上の方に記念品を贈呈とする。 

  後ほど回覧で名簿を作成いたします。 

 

４・その他 

 4-1：回覧板不足があれば申し出てください。 

   要請された班 ９班：４枚  ７班：３枚 

 4-2：世代間交流会開催について。 

   毎年秋に行う「ＢＱ大会」の開催方法について今から検討しておいてください。９月に 

   再度検討する。 

 4-3：青色防犯パトロール人員募集をしています。簡単な講習が有ります。 

   年に数回、市内を軽自動車でパトロール。（回覧済み） 

 4-4：防災訓練開催について。 

   直近で九州豪雨の被害状況を見ても他人ごとではない、市から配布された「洪水ハザー 

   マップ」を再確認してください。荒川が氾濫した場合当町内会まで被害が及びます。 

   参考として、ネットから印刷した「ハザードマップ」を添付します。 

 4-5：防災用具購入について。 

  今年は、コロナ禍の為、殆どの「行事」が中止となり、浮いた予算で防災用具などを 

  購入したい。１１月中旬に防災訓練を行う予定です 

  ａ：リチウム電池搭載のポータブル電源装置 

    現代において電気は欠かせないものとなっており、特に災害が発生した時には 

    情報収集（各自のスマホ充電等含め）は欠かせない。 

 



 

  ｂ：非常用水＝飲み水は各自で調達して貰うほかないが、雑用水の確保も急務であ  

    る。確保の方法として「雨水」をためるのが一番かと思われる。雨水タンクの購入の 

    検討をする    

 4-6：コロナ禍の為、殆どの行事が開催できないので「町内会会費」の減額、又は募金に回 

    したらどうかとの意見が出ました。 

会計担当の小島氏から：固定費（火災保険、光熱費、花見など）等また、期初にある程 

  度の金額をプールしておかないと不足するので、今すぐに結論は出せない。年末から 

  年始になってから再度検討したい。 

 4-7：市からの補助金 １８６，０００円決定。振込予定は８月中旬。 

 4-8：町内会館前の水たまりに砂利６袋１２０キロを敷きましたが、まだ不足気味、再度敷 

    く予定。 

以上 

 




